

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！



NHKのニュースでも最初の五分を観なければ川北です。

さて、以前にも紹介しましたが、コロナ騒ぎになってからあまり出かけなくなりましたので、庭の手入れなどにこり始め、土木屋さん、左官屋さんを経て、今は大工さんへと職人の世界にはまっています。

以前にご紹介した駐車場にはコンテナが置かれ、井戸があったので井戸には昔懐かしいポンプをつけてリニューアルし、薪ストーブに使う薪の置き場を作り、今は薪置き場の屋根作りをしています。

やり始めると次から次へとイメージが湧いてきて止まらなくなり、最近では近くのホームセンターに入りびたりに、週二回先日、孫から「ポルタリングできるようにしてよ」とお願いされたので、屋根作りが終わったら、子供たちの遊び場に取掛かろうと思っています。

やりたいことがたくさんありすぎて時間が足りません（笑）

みなさんも今だからできることを楽しんでください！



慌しく四月も終わりましたが弊社のとって新しい事の始まりの月でもありました。今年も新しい仲間が加わりました。一名は初の卒業生の入社であります。一ヶ月の研修期間を終え五月より皆様の所へお邪魔する事になります。ご指導の程、宜しく御願致します。

そして、大型車の納車がありました。これも初のフルエアロ仕様となっています。細かい所にも注目して下さい。輸送案件もお待ちしております。

そして、定期輸送として運行が始まりました。何かと業務に追っかけられた、あつという間の四月でした。コロナに負けず五月も頑張りましょう。



一般輸送部
配車担当の中村
です！

あつという間！



保育園入園式前日に長男が発熱で欠席！！
入園五日目から給食が始まりその日の晩から二人ともノロウィルスになり、嘔吐の連続×2で中々悲惨な状況になりました（笑）
子どもが元気になった途端：僕がノロになり、治ったと思ったら妻がノロになり、悲惨な一週間でした。保育園の洗手をしっかり受け、何年か振りになりガチ体調不良になって体調管理の大切さを再認識しました。

五月もしっかり遊んで、ガッツリ仕事しまーす、よろしくお願いたします。



引越部
配車担当の
原です！

★★★健康が一番★★★

今月の写真



会社の近くにこんな立派な藤がありました！

今月の格言（？）

嫌なことがあっても、
嫌なことを乗り越えよう！
嫌なことを乗り越えよう！
嫌なことを乗り越えよう！

やっと寒い日から暖かい日が多くなり、過ごしやすい日が続いています☺

それでもコロナはなくなることなく、今までのように簡単に遠出が出来ません☹

そんな中でも、夜桜を見に行きました✿
ライトアップされていて、昼間見る桜とはまた違ってすごく綺麗でした口



前から仲良くしてもらっている先輩とも久々に会いました☺
私がずっと行きたかったところへランチに行けて嬉しかったです☺
今回もまたお子さんに癒されました♪
何しても笑ってくれて本当に可愛くてずっと見てられます☺



毎週料理も頑張っています☹
まだまだ全然なので、これからいっぱい練習して色々な料理が作れるように頑張ります☺

今月もカワキタエクスプレスをよろしくお願します。
草川でした！



株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL：0595-83-1690 FAX：83-0665
http://www.kawakita-express.co.jp 発行責任者：川北辰美 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
365日・24時間（夜は寝させて！）受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117



スタッフに聞きました！今月のGood&New



会社の芝桜が満開になりました。雨の日、合羽を着て防草シートを張る作業から始めて約1年、無事咲いてくれました。携わって良かったです。



毎年恒例の田植えがありました、息子も連れて行き、お手伝いしてもらいました！息子と僕もドロドロになり楽しみました！来年もドロドロになります！



4月は孫達の小学校と中学校の入学式がありました。今までの感謝の気持ちを綴った手紙をくれてすごく嬉しかったです！今の時代にLINEではなく、わざわざ手紙にしたための気持ちがとても特別に感じて嬉しさ100倍でした！



4月も楽しく仕事して遊んで子供からノロウィルスもらって溜まってる物全部吐き出してスッキリスッキリです。5月はGW満喫してポチポチ仕事しまーす。



最近色んな所に行く事が多く皆に場所や降り方を聞いて細く教えてくれる人ばかりで皆に感謝してます。4月に入り新入社員の子らにも自分が教えられるような人間になるように頑張ります！



子供が保育園に入園しました。知らないウチに「パパパパパパ」とパパを呼ぶわ、知らないウチにハイハイめっちゃやばなってるわ、知らないウチにかなり食べるわ...汗あつという間におおきくなるんやろうな〜♪



いつも行くゴルフ練習場で名前を覚えてもらえた事。おまけに人が少ない端っこですわって！下手な事も覚えてくれた(笑)



4月も無事に過ごせました。来月も体調管理しっかりとって壊さないようにしたいと思います。



桜の写真を撮りに行ったのですが、いつもの場所と同じ構図で撮ったのに去年より満開のタイミングで撮れたみたいで写真が凄く映えた事です(^-^)



考え事はほどほどに...ストレスためないよーにしてまーす。平常心で毎日運行〜



犬の狂犬病の予防接種終わりました。



4月は南伊勢に友達と釣りに行った時2.3キロもあるアオリイカを釣ってしまいました。これはものすごい事です。帰って刺身、天ぷらして一杯やりました。感無量です。



4月の中盤になり暖かくなってきましたね！嫁の料理がうますぎて体重が増えました笑仕事の方は関西行くことが結構あるのでルート覚えてきたこと周りの景色や窓を開けて風を感じて走ることが最高です。今後も新しい仕事とかあると思うので頑張っていきます。



また1つ老化が進行しました(´・ω・´)



4月も体調を崩さず過ごせたので継続していきます。



長男が幼稚園に入園しました。幼稚園でやったことを色々話してくれます。



4月は阪神もいい感じだし、自分も最高です。仕事も楽しいなあ 頑張れるぞ〜



温泉でゆっくり過ごして3月の疲れを吹っ飛ばしてきました。ちょっと元気になりました。



数年振りに家族で外食に行きました!!たまにはアリですね(^^)



ガスランタンを買いました！キャンプで使うのが楽しみですw 家族全員で行けるように、準備したいとおもいます！



嫁がずっと食べたがっていた念願のチーズケーキをようやく買えました！美味しかったです！買うのに苦労するのでもう食べれないかな？笑



暖かくなってきて気持ちよく仕事が出来ます！夏が待ち遠しいです！



久しぶりに実家に帰ってゆっくり出来ました！



GWの予定が決まっている今が一番ワクワクして楽しみです◎ 遠出は出来ませんがGW楽しみます口



去年公開予定だった『名探偵コナン』の映画がコロナで延期になりようやく公開されたので、初日に見に行きました！待ったかいがありました！



いとこの子供が小学校に入学しました。小さい体でランドセルに背負われながら頑張っている姿が可愛くて可愛くてたまりません(;_;)しばらくは見つからないように遠くからそつと見守ろうと思います。



いつも仲良く遊んでいる友達に子供が出来ました。ベビー用品などを送ってあげようと思います。



新人に教えてあげた事を実際に行ってくれた事に自分は嬉しいです！



娘の入学式がありました。一年生全員で9人という少なさ。笑逆にその方が環境としては安心かなと思えました。いろんな経験をしているんな思い出を作ってほしいです。



4月1日に入社した橋本です！業界未経験で分からない事だらけですが、早く先輩達みたいに1人前の仕事ができるように頑張ります！！趣味はドライブで、暇さえあればすぐどこへでも行きます！



4月1日から入社しました。矢田です。趣味は体を動かす事です！サッカーとフットサルが好きです！よろしくお願いします！



今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお願いします！